



コースを走つてみつちり実技講習

は入るといふので、
で行う試験日には受験者が
ワンサと押しかけていま
す。

現実には警察署の廻等を利
用して一時間ぐらいバイク
の取扱い方法を説明する程
度でおわり、一ス用の土

員会の指導員による安全走行を三時間みっちりと行う
③受講者には講習証明書を発行し、これを提示させて

はにおいては、顧問する教官所において実施する。

等の費用は、受講者から審
費として千円を受領するこ
とになっていきます。

ハイタ免許に実技講習

修了者に免許証交付

これに対してもバイクの事故も増え、昨年一ヵ年間に八百五十件発生し、一昨年より四十四件も増え、とくに女性の事故が目立つてい

ます。

地がないため基本走行よりもとてもやれない実情その効果も疑問視されました。

県警は、こうした現状反省した結果、従来の教習

〔目的〕 この要領は、原付自転車の交通事故を防止するため、原付試験の合格者に対し、技能講習を実施するため必要な事項を定める。

〔講習実施日〕 各警察署で行う原付試験日（毎月五日および二十日）から第三

に定める「カリヨンラム」によって実施し、使用車両は県二輪車安全運転普及協議会において提供したものと使用する。受講者全員にコースを走行させ、必ずヘルメットを着用させる。下駄、サンダル、草履ばきの乗車は禁止する。

下の

広いコースで 早い上達を！
伝統ある当校で
1日早く免許証をあなたの手へ

財団法人

山梨県交通安全協会経営

公認 山梨自動車学校

八田村野牛島1828 山梨県運転免許

TEL 05528-5-0752

にぶるスピード感

ハンドルは9時15分型に

高速道路の走り方



中央自動車道西宮線大日
一勝沼間（一九・七キロ）
が完成し、昨年十二月二十
日から供用開始になりました。
この“大動脈”的開通によ
つて甲府盆地は東京の都心と直結し、県内も高速
自動車道時代にはいりました。
しかし、この新供用開始区間には、道路トンネル
としては我が国で二番目に長い笹子トンネル（四・七
キロ）があり、また太月ジャンクションでの富士吉田
線との合流など高速走行に十分注意しなければなら
ないところがあります。
そこで今回から二回にわたり、高速道路の安全運転
をとりあげてみました。

が、燃料切れ、オイル切れです。高速道路に入る前に忘れずにガソリンとオイルの点検をしましょう。座席ベルトは、運転者自身がこれを使用するはもちろん、同乗者にも使用させなければなりません。

す。十時十分型はハンドルを切りやすい半面、きます。高速道路はにハンドルが曲がる設計されているので、どのことがない限りドルを大きく切る事できません。その点九時型は腕をまわしにくく、十時十分型よりハンドルを固定しやすいうわけです。

ルと覚えておきましょう。
〔追い越し〕
追い越しをするときは、前の車ばかり気にしていてはいけません。まずルームミラーで後続車の動きに注意します。それから右側のフランクシャーを点滅させて追い越しの意思表示をします。そのまま三秒は走り、車間距離を五〇メートルく

らいにつめ徐々に追い越す車線にはあります。追い越す車と並んだら、フランチャイを左に切りかえます。同時にルームミラーに追い越した車がスッポリ入ったから、徐々に走行車線に戻ります。追い越し車線に入るときの合図は、蛇（だ）行きで、堂々としかも落ちついてやりましょう。